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2011-2012年度 ＲＩ会長       次回例会予定  １２月２８日 振替休会 １月４日 休会 

カルヤン・バネルジー      １月１１日  年頭のあいさつ 

 

 

VOL. ４９  No.２２（通算Ｎｏ．2303）          

 

２０１１年１２月２１日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

前期事業報告  各委員会 

半年を振り返って 会長・幹事               「シクラメン」 

           写真提供：五木田利明会員 

                                                

                                                                                                 

２０１１－２０１２年度      会長 大 塚 令 昌        幹事 斎 藤 広 巳 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４９ No.２１（No.2302） １２月１４日（水）曇り (司会 染谷正美委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆クラブ総会 

           ☆前期事業報告  各委員会 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  全 志英さん 

 

誕 生 祝 

    

≪会員≫古矢 満会員   秋田政夫会員 

 

幹 事 報 告  斎藤広巳幹事 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ 

例会変更通知  牛久ＲＣ １２月２６日→１２月２５日 午後７時より ホテルオークラフロンティア 

       １月１６日 午後７時より 山水閣 

 

会 長 挨 拶  大塚令昌会長 

皆様 ７日の例会並びにクラブ協議会、長い時間本当にご苦労様でした。お蔭

様で大塚・斉藤年度も中間を過ぎ、後半に突入という次期になりました。今後共

前期同様ご協力の程お願い申し上げます。 

そして１２月と申しますと、ロータリークラブでは家族月間となります。皆様には忘

年会等にてお忙しい事と思いますが、家族月間に因んで少しでも家族でのやわ

らぎを作って戴ければ幸に思います。本日は此れにて終わらせて戴きます。 

クラブ総会を開催致します。 

１１月１６日に開催されました指名委員会で、２０１３～２０１４年度クラブ会長に、熊谷 昇会員が推薦され

ました。皆様のご承認を頂ければと思います。       ・・・・・拍手 承認・・・・・ 

ありがとうございました。 

続きまして、２０１２－２０１３年度の理事役員を、青木正弘会長エレクトよりお願いします。 

会 長 青 木 正 弘 直 前 会 長 大 塚 令 昌 

会長エレクト 熊 谷  昇 Ｓ Ａ Ａ 五木田裕一 

副 会 長 鈴 木  豊 理 事 古 矢  満 

幹 事 石 塚 克 己 理 事 登 坂  寛 

会 計 染 谷 秀 雄 理 事 武 藤 康 之 

  理 事 北 村 英 明 

皆様のご承認を頂ければと思います。         ・・・・・拍手 承認・・・・・ 

ありがとうございました。以上でクラブ総会を閉会致します。 
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前期事業報告     

米山記念奨学会  染谷秀雄委員長 

今年は、青木清人会員がカウンセラーとして全 志英さんをお世話してきまし

た。全 志英さんには、例会で卓話を頂いたり、例会終了後には韓国語講座

を行ってくれもしました。また、地区の行事でありますライラセミナーやローター

アクトの年次大会にも参加をして頂き、積極的にロータリークラブと交流を深め

て頂きました。また、米山奨学会の寄付につきましても、全会員から特別寄付

一人当たり２万円を目標として集めてきましたが、これについても１０月の米山

月間中に目標を達成することが出来、今年も９名の米山功労者が表彰を受け、

また米山功労クラブとして３４回を数えるに至りました。米山奨学生が積極的にロータリークラブとの交流

を深めていただいたこと、米山奨学会の寄付を目標通り達成できたことは、会員の皆様の御協力がなけ

れば出来中ってことと思っております。皆様の御協力と米山奨学生に対しての御支援に感謝申し上げま

す。 

 

ロータリー財団  島田 勝委員長 

年度初めの計画に沿って、次の事業を实施致しました。 

１. ロータリー財団月間には、財団に因んだ卓話を实施する。 

講師：ＲＩ第１ゾーン財団コーディネーター 北村 仁氏 

演題：「新しいロータリー財団について」 

２. 地区及び会長の寄付数値目標である、一人当たり１６０ドル（年次寄付１１

０ドル、ポリオへの支援として５０ドル）そしてクラブ全体で総額１０,０００ド

ルを達成する。 

３. ベネファクター１名 

４. ＳＡＡと連携し、ワンコイン寄付を实施する。 

 

国際奉仕・ロータリー財団合同地区セミナー報告 

１２月４日（日）筑西市「ダイヤモンドホール」にて開催された、国際奉仕・ロータリー財団合同地区セミナ

ーに出席しました。９：３０ 登録開始 

１０：００ ガバナーの点鐘でセレモニーが始まり、最初に坂寄国際奉仕総括委員長より地区役員及び委

員の紹介がありました。続いて、大木ガバナー、内藤 彰研修リーダー、萩原亢雄国際奉仕諮問委員か

らの挨拶がありました。内藤研修リーダーの挨拶の中で、リーマンショック、東日本大震災、ヨーロッパの

財政危機、中国の空母製造等々、世界の情勢は大変な時代でありロータリー活動に於いても、世界を直

視し、是非皆さんも部屋に地球儀を一つ置いて、どのような地域で、どのような事が起きているか見て頂

き、ロータリー活動をして欲しいとの話がありました。 

１０：３０ 佐藤財団委員長より、財団研究会報告があり２６６０地区が作成したＤＶＤを流しながら、感染症

（ポリオ）についての話がありました。その中でポリオは残り１％の闘いであるとの事でした。 

１０：５０より、片岡ＰＧより次年度から始まる「未来夢計画」についてのお話がありました。その中で、ロータ

リー財団は創設２世紀目に向かって、ロータリー財団のお金の流れと世界の地域に対し活動の理解を深

め、目的としてロータリー財団簡素化とロータリーの公共イメージを高めるという事で、次年度より全地域

で新しい制度に移行するとの話がありました。詳しい内容については、先日当クラブでの財団月間にお

いての北村ＰＧからの卓話を聞いていますので割愛させて頂きます。 

１１：１０から午前の部の各委員会報告があり、まず財団奨学生、学友会２０１０～２０１１年度イギリスのシェ

ーフィルド大学に留学された財団奨学生からの帰国報告があり、その中で、恵まれた日本で育ち１年間
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留学し、改めて日本、そして日本人の良さを再認識され、これからの人生においてかけがえのない経験と

体験で合ったとのことでした。 

そして昼食後引き続き各委員会の報告があり、植竹財団寄付、ポリオ委員長より財団の寄付について資

料をもとに説明があり、各クラブとも是非クラブの目標を達成して下さいとの事でした。 

続いて、谷津ＧＳＥ委員長より研究グループ交換についての話がありました。２０１２年度の４月２８日から５

月２６日に派遣される５名の紹介と各自の抱負が発表されました。そして、震災で延期された、山崎年度

は１２３０地区のスコットランドチームを偶数分区が、そして大木年度の７１９０地区のニューヨーク州は奇

数分区が受入の担当との事です。受入れ期間はともに３月１４日から４月１２日まで。なお、次年度は５８３

０地区との交換が決定。また、この年度でＧＳＥは終了するとの事です。 

続いて、木内補助金委員長より地区補助金について資料をもとに地区補助金の現在の認定及び申請状

況の説明があり、今年度はまだ半分の補助金しか消化していないとの話でした。 

続いて、マッチング・グラントの現状をコーディネーターの山本さんから報告があり、１９６５年～今年度ま

で半世紀にわたり継続された事業も今年度が最後であるとの話があり、これからは制度が変わるとの事で

した。 

以上の報告があり、続いて内藤研修リーダーの総評、野掘ガバナーエレクトの所感があり、最後に大木

ガバナーの点鐘で予定より３０分早い３時３０分セミナーが終了しました。 

 

国際奉仕委員会  二本松恭行委員長 

８月３日 夏期交換学生 ４名の例会での出国挨拶 

８月７日 成田発２０：２５発の送り出し 

８月１７日 成田着１８：５５の出迎え 

８月２４日 夏期交換学生の例会での帰国報告 

 

国際奉仕・ロータリー財団合同地区セミナー報告 

平成２３年１２月４日（日）ダイヤモンドホールにて開催 

１. 国際奉仕ＷＣＳ委員会「この指とまれ」实施内容について、８件の事業内容の説明がありました。 

２. 国際奉仕諮問委員 萩原ＰＧ 

・朝日新聞の記事についての紹介・・・ドイツ人夫妻が旅行中に東日本大震災に遭い、帰国後に２３

０万円を被災地に送金した。 

・オーストリアにて、单相馬市の日債学童２１名を招いた 

 

雑誌委員会  瀬戸隆海委員長 

毎月、ロータリーの友の紹介实施。 

２月に「友」を読んでの感想（ミニ卓話）をお願いしたい。 
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会報委員会  青木清人委員長 

会員の皆様より、写真の提供ありがとうございました。引き続きお願いします。 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会  山牟田 博委員長 

例会に於いて、お実様の紹介、誕生祝 

９月１７日 納涼会（ルミネ よしもと）・・・・・６０名強の出席 

１１月２６日 忘年会（ホテルグランド東雲）・・・・５０名強の出席 

１月１８日 新年会（一久苑） 

残り半年も宜しくお願いします。 

 

 

出席委員会  登坂 寛委員長 

年度当初の事業計画に基づいて委員会活動を行ってまいりました。 

無断欠席については、毎週わずかですが発生しています。くれぐれも連絡を怠

らないようお願いいたします。 

出席率については、これまでのところ１００％超の方が３１名いらっしゃいます。さ

らなる出席率の向上のため、他クラブへのメーキャップを計画しております。その

際はご協力お願いいたします。 

長期欠席者に関しては、まだ何名かいらっしゃいますが、さまざまな方面よりアプローチして出席につな

げていければと思います。 

 

クラブ管理運営委員会  小島富雄委員長 

今年度４つの目標を掲げ、その２番目を实施しました。７つの委員会の会合を

開催。７月２７日から１０月１７日まで、延べ５０名の出席を頂き、意義のある、活

発な意見の交換が出来ました。後期も頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

ロータリー情報委員会  海老原良夫委員長 

創立記念日に際し、鈴木邦彦会員に卓話をお願いしました。また、インフォーマ

ルミーティングにつきましては、講師に北村 仁ＰＧにお願いはしてありますが、

日程の調整中です。 
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会員選考委員会  飯塚三夫委員長 

前期は何の仕事もありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 （登坂 寛委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５６名 ３７名 １９名 ０名 １９名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 隅屋祐三委員               入金計 ￥44,000   累計 ￥1,168,000  

誕生祝御礼≪会員≫秋田・古矢   各会員   ≪配偶者≫染谷（昭）会員 １月分 

公式訪問御協力ありがとうございました。  大塚会員 

ガバナー公式訪問、大変お疲れ様でした。  斎藤会員 

大塚会長、公式訪問お疲れ様でした。   秋田会員 

ガバナー公式訪問お疲れ様でした。  青木（正）・石塚（克）・穂戸田  各会員 

孫が筑波大に合格しました。  飯塚会員 

門脇から交代して１ヶ月半が過ぎました。今後とも宜しくお願いします。  高須会員 

楽しいハングル講座は、例会終了後すぐです。   青木（清）会員 

早退します。  横山・松崎  各会員 

１月中、例会欠席を致します。  染谷（昭）会員 

欠席が続きました。  古矢会員 

１２月７日分 ようこそ、ガバナー   五木田（利）会員 

 

 

会報委員会   青木清人委員長    松崎隆司副委員長   木幡 浩委員 

 

  


